

Instan desde Rusia a frenar la ofensiva conservadora en Latinoamérica



Moscú, 22 mar (RHC) La coordinadora de los movimientos sociales pertenecientes a la Red de Intelectuales y Artistas en Defensa de la Humanidad, Carmen Bohórquez, instó a frenar la agresión que sufren los gobiernos y fuerzas progresistas en Latinoamérica.

Desde Moscú, resaltó la activista e historiadora venezolana la necesidad de que los pueblos de la región se unan para detener esos ataques, frenar las ambiciones del imperio y no permitir el avance de la derecha restauradora del neoliberalismo.

También, convocó Carmen Bohórquez a todos los pueblos de América Latina a enfrentar los ataques destinados a desacreditar a los líderes populares y a satanizar los procesos liberadores.

Por otra parte, lamentó que el gobierno de Estados Unidos haya declarado a Venezuela una amenaza inusual y extraordinaria contra la seguridad norteamericana, y precisó que la verdadera intención de Washington es adueñarse de la mayor reserva petrolera del mundo, ubicada en la nación bolivariana.

La presidenta Dilma Rousseff denunció que en el país está en curso un golpe contra la democracia y reiteró que jamás renunciará al mandato otorgado por la mayoría de los brasileños en las urnas.

Yo preferiría no vivir este momento, pero algo debe quedar claro: me sobran energía, disposición y respeto a la democracia para enfrentar la conjura que amenaza la normalidad constitucional y la estabilidad del país, subrayó en un encuentro con juristas.

Rousseff advirtió que las asonadas golpistas pueden describirse con muchos nombres, pero serán siempre lo mismo, la ruptura de la legalidad. En este caso, no caben medias palabras, lo que está en curso es un golpe contra la democracia, remarcó.

Precisó que esa amenaza a la normalidad constitucional y estabilidad democrática de la nación tiene varias partes y una de estas es el proceso de impeachment contra su mandato que lleva adelante la Cámara de Diputados, pues éste carece de base legal.

No cometí ningún delito previsto en la Constitución y las leyes para justificar la interrupción de mi administración, dijo y enfatizó que quien es condenado por un crimen que no cometió sufre una injusticia brutal.

Ya padecí eso antes, durante la dictadura, y lucharé para no ser víctima de nuevo, ahora en plena democracia, apuntó.

La jefa de Estado denunció asimismo la llamada estrategia de "cuanto peor, mejor" que desde el comienzo de su segundo periodo de gobierno llevan adelante quienes todavía no se conforman con la derrota electoral de 2014, convirtiéndola en una acción sistemática, anti-republicana y antidemocrática.

Por su parte, el ministro boliviano de Planificación del Desarrollo, René Orellana, denunció una campaña destinada a sabotear créditos externos de China, India y Rusia para el plan de desarrollo 2016-2020.

"Se ha desatado de repente una suerte de campaña, en mi opinión política, que tiene el objetivo de destruir nuestras alianzas y nuestras inversiones planificadas para los próximos cinco años", dijo el titular.

En declaraciones a la Radio Red Patria Nueva, el ministro negó que el crédito chino sea el más alto en término de intereses, como dicen algunos aquí, y explicó que ese financiamiento es fijo y no está sujeto a la tasa libor.

"El Exim Bank es un banco de China que administra los créditos preferenciales y concesionales y nos está prestando en este nuevo paquete al tres por ciento", precisó.

Orellana recordó que el país asiático hizo donaciones a Bolivia para construir xilos y centros de acopio y concedió préstamos, con cero por ciento de interés, a fin de comprar equipos para las aduanas y los hospitales.

China es un país aliado que apoya no sólo a Bolivia, sino también a todos los países de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños, los cuales se benefician con créditos blandos sumamente flexibles, dijo.

El titular anunció que el próximo domingo viajará a la India, acompañado por funcionarios del ministerio de Economía, para gestionar nuevas fuentes de financiamiento.

India ya tiene una cooperación con nuestro país y vamos a profundizar esa agenda, como lo estamos haciendo con China, declaró Orellana.

Esta semana el presidente boliviano, Evo Morales, afirmó la voluntad de continuar la alianza bilateral con China, Rusia, India y cualquier otro país que facilite créditos sin condicionamientos.

De acuerdo con el mandatario, los cuestionamientos a la presencia de esas naciones en América Latina, en particular en Bolivia, responden a un interés geopolítico de Estados Unidos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/88143-istan-desde-rusia-a-frenar-la-ofensiva-conservadora-en-latinoamerica>



Radio Habana Cuba